

林いさお通信



ブログ：<http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228 共に!!
討議資料 No. 99 6月定例議会 25年6月17日号林いさお後援会

★世界農業遺産

国際会議参加

5月30日、石川県能登で開催された世界農業遺産国際会議に参加しました。

世界農業遺産は、伝統的農法、それに関連する文化、風習、景観と生物多様性に富んだ、世界的に重要な地域を次世代に継承するため、国連食糧農業機関（FAO）



国際会議会場にて（5月30日）

が平成14年に創設し、平成23年6月には石川県の「能登の里山里海」と新潟県の「トキと共生する佐渡の里山」が認定されました。

会議でのパネルディスカッションでは、世界農業遺産の認定を受けている4カ国（日本、中国、チリ、ペルー）と5つの国際機関（FAO等）が「持続可能な世界に向けた世界農業遺産の貢献」について議論。また、能登コミュニケーションが採択され、世界農業遺産の価値を国際的に積極的に普及発展させていくことが表明されました。

日本の里100選に選ばれた三富新田の循環型農業は、世界農業遺産としての価値もあるとの指摘もあり、今後の三富の保全も含め、調査研究のため国際会議に参加させていただきます。

職員給与削減 条例案委員会付託

6月定例会は、6月3日から6月11日までの会期で開催されました。

平成25年度三芳町一般会計等の補正予算、条例の一部改正等の議案等は可決しましたが、標記議案は総務常任委員会に付託となりました。



議会開会中に行われたロビーコンサート
ドヴォルザークの『アメリカ』を演奏

★まちづくり懇話会

各区で始まる！

今年も多くの住民の皆さんの声を町の政策形成に反映させるための「まちづくり懇話会」が始まりました。まちづくり懇話会は、皆さんと一緒にあって町が抱えているテーマに関し意見を交わし合う場です。今年度も行政連絡区単位で自由な意見交換を行い、今後の町政運営に役立てていきます。多くの方のご参加をお待ちしております。



まちづくり懇話会（6月16日）

日程は、6月16日、22日、23日、30日の4日間です。詳細は広報みよし6月号をご覧ください。

国家公務員は、日本の厳しい財政状況及び東日本大震災に対する対応として、6月定例議会に職員給与削減が不可欠なことかいただきました。

現在、三芳町の職員給与は、平成24年4月～26年3月末まで給与減額支給措置をとっています。現在、三芳町の職員給与と国家公務員と比較するとラスパイルズ指数（国家公務員の給与を100とした

地方自治体は、これまでの独自の給与削減や定員削減が106.3と高くなっているなどの行財政改革を行っています。この指数が100を切ると、平均して5.67%削減します。その結果ラスパイルズ指数は98.5となります。

尚、この条例は総務常任委員会への付託となり、委員会で調査することになりました。その結果を待つ

国から地方自治体への給与削減要請は、自治の根本にかかわるものですが、今